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今年の新年会は従来と異なり、ランチ会形式で中華料理「頤和園」にて開催しまし

た。 まだまだコロナ・インフルエンザが猛威を振るっている中にも関わらず、20 名

の参加で盛会に終えることが出来ました。本部からは直江理事に参加いただき、ご挨

拶の中で豊友会への新規加入の現状や今後の見通し等についてお話、新会員の喜多久

往さんの自己紹介等いただきました。宴も盛り上がり参加の皆様は各テーブルを移動

しながら、昔の想い出話しや現状報告などをされていました。今回は奇遇なことも有

りました。会員の杉本克夫さん(館山市出身、佐賀在住)と頤和園の社長さんが中高の

同級生ということで特別な配慮（料理やアルコール類のランクアップ）をしていただ

きました。最後に次回の総会開催形式についてお聞きし、今回同様に可能ならば日曜

でランチ懇親会として出来るよう午前中の総会開催を検討することになりました。な

お、翌日には河口淳哉さんを中心に取っていただいた写真を支部 Line へ掲載したとこ

ろ、今回参加できなかった方からも大きな反響がありました。 



           

  

  


